
2019年 6月度定例理事会議事録 －速報－ 

 

2019年 6月 17日(月)19時 00分 スター貸会議室四谷第一会議室 

出席理事： 田井、木内、生木、井上、小賀坂、小宮山、佐野、笊畑、櫟本、野村、宮田、

村岡、寺島、小倉(監事)以上 13名 

委任状：  草深、坂、志村(木内副理事長に委任)、檜垣(小宮山理事に委任) 

高橋(議長に委任) 以上 5通 

欠席理事： 竹井、橋本 

会社役員会：井口    事務局：雪、松本、篠本、門田    書記：芝本 

議長：   田井理事長 

出席理事 12 名(19時 00分現在)委任状 5通をもって 6月度理事会は成立。 

 

1．5月度定例理事会議事録の承認事項の確認 

2 人乗りカートのコース乗り入れについて、条件付き(ルールの見直し、出入口の修正、

同意書等)ではあるが、理事会は可決承認した。 

2．イベント委員会(井上委員長) 

・5 月 25日(土)開場記念祭における事務局、各委員会の協力に対するお礼と報告。 

・9 月 7日(土)2＆1コンペ、11月 9日(土)コタローカップの告知。 

3．競技委員会(寺島委員) 

・5月 28日(火）に行われた 2019年関東女子倶楽部対抗の結果報告及び事務局へのお礼。 

・5 月 25 日(土)に行われた開場記念祭のパターコンテストに一部業者がいて参加者の邪

魔になっていた。(グリーン委員会からも同様の意見があった。) 

・2018年～19年月例年間ポイントランキングの報告(年間チャンピオンは小林あゆみ氏、

男性チャンピオンは野口道男氏)－＞月例年間ポイントランキングは終了するが、ピンフ

ラッグは来年の開場記念祭まで使用。 

・6月 9日(日)ミックスダブルスの結果報告。7月 14・21・28日(日)のミュアヘッド杯の

告知。 

4．クラブライフ委員会(雪副支配人 代読) 

・ホールインボーナスについての報告及び告知。 

・7 月 20 日(土)プールサイドパーティー、8 月 31 日(土)稲刈り、9 月 7 日(土)ガゼボナ

イト、12月 7日(土)クリスマスカップについての告知。 

5．グリーン委員会(小賀坂副委員長) 

・6月 2日(日)活動報告。－＞5月 27日(月)と 28日(火)にグリーンの更新作業を行った。

次回は 10月を予定。 

・開場記念祭の屋台でグリーン委員会は揚げ物担当であるが、他の委員会とローテーショ

ンをしてはどうかと提案した。－＞イベント委員会で今後検討する。 



・7月 7日(日)の七夕コンペの告知―＞当日の帰り便として五井駅までのバス運行を検討

中。 

・宮田理事(グリーン委員会所属)から、6月 2日(日)の活動の際、コース内のコンディシ

ョンが悪く、グリーンキーパーからは人手不足、機械の故障、予算がないとの報告があ

ったが、会社として予算、支出はどうなっているのかという質問があった。－＞木内社

長から、年間の予定、資金については以前より必要な物から優先順位を付け対処してい

る。又、人員も増員はしているが、辞めてしまったりしている。今後 1～2 名増員を予

定している。自然との闘いで年間計画を立ててはいるが、一過性のものであり、その都

度対処していくつもりであるとの回答があった。－＞宮田理事からは、予算、結果報告

を年に 1 度ではなく、1 か月又は 3 か月とその都度メルマガ、HP、ニュースレター、メ

ール等でメンバーに知らせてほしいとの要望があった。－＞又、メンバーが自由に意見

を言える目安箱的なものがあると良いのではという意見があった。 

・寺島理事から、ティーイングエリアについての質問があった。－＞冬場のティーイング

エリアの決定については競技のない場合はコンディションを優先してティーイングエリ

アを変更してもいいのではないか。－＞今後、本吉グリーンキーパーと競技委員会担当

者で話し合っていく。 

6．ジュニア委員会(田井議長 代読) 

・5 月 25日(土)開場記念祭ジュニアプログラムの報告。 

・6月 23日(日)ジュニアレッスン、7月 24日(水)～26日(金)夏休み合宿、8月 25日（日）

第一回親子・ファミリーゴルフ大会の告知。 

7. フェローシップ委員会(小宮山委員長) 

・5月 28 日(火)活動報告。－＞ゴルフ場で飼っている犬のしつけについて、一部メンバ

ーによるおやつ提供はクラブ側で食事を与えているので、犬の健康上や子供に対して

悪影響を及ぼすのではという意見があった。 

・送迎と宿泊の変更は、事務局側からの説明が不足して情報が錯そうしている。－＞会

社で現在検討中なので理事会では報告しているがまだ広く情報開示はしていない。変

更案は検討中であり、決定次第変更時期の3か月前を目途にメンバーにお知らせする。 

8. 広報委員会(宮田委員長) 

  ニュースレター夏号の報告。 

9. 営業報告(事務局 雪副支配人) 

・5月の売上実績は 3,128万円で計画比 72万円のプラス、前年比 217万円のプラスであ

った。来場者数は 2,980名で前年比 205名増であった。6月の売上実績(6月 16日現在)

は 1,416 万円で前年比 84 万円のプラス、来場者数は 1,387 名で前年比 84 名増であっ

た。5月末の当期累計は売上が 21,639万円で計画比 1,425万円のマイナス、前年比 599

万円プラス、来場者数は 21,503名で計画比 1,055名増であった。6月 15日(土)の悪天

候で 150 名来場の予定が 15名になってしまった。梅雨入りして土日の天候が心配であ



るが、6月後半の営業努力をしっかりして行きたい。 

・コジロー会員は 5 月 6 月(6 月 16 日現在)入会者 0 であった。5 月末の当期累計は普通

会員９名、家族会員 1口 2名、合計 10口 11名であった。 

・会員入退会状況について 5 月入会は 1 口 1 名、退会は 1 口 1 名、6 月(6 月 16 日現在)

入会は 3口 4名、退会は 4口 5名であった。5月末の当期累計は入会が 28口 32名、退

会が 17 口 20名(内稼働中 2口 2名)であり、当初の入会 30口の目標は達成できそうな

での、40口目指して行きたい。 

・平日組売り 5月はメンバー、ゲスト・ビジター、インターネットサイト利用者(M・GV・

N)96組 374 名(M38名・GV203名・N133名）、6月(6月 16日現在)は 34組 146名(M16名・

GV80名・N50名)であった。5月末の当期累計は 785組 3,078名であった。 

10．開場記念祭(料金)について(井上理事) 

開場記念祭の際、ゲスト料金が安いのではないかとゲストから言われたので来年度は

値上げをしてはどうかとの提案があった。－＞櫟本理事から、開場記念祭は、もとも

と原価が高く利益をあまり考えていないので、可能であれば来年度は値上げをしたい。

－＞プレーフィー、パーティー代、食事代等の具体的な数字を出し、今後検討する。 

 

 

次回理事会は 7月 22日(月)19時 00分より理事・役員会合同会議 

場所はスター貸会議室四谷 

 

※7 月 20 日(土)ゴルフ場開催予定が 7 月 22 日(月)スター貸会議室で 19 時からと変更

になりました。 


